

#WEST 21. November 2024

# Jubilarehrung im Ortsverband Südwestfalen

Im Jahr 2024 waren insgesamt 62 Jubilarinnen und Jubilare aus dem Ortsverband Südwestfalen zur feierlichen Ehrung eingeladen. Der Vorsitzende des Ortsverbandes begrüßte die zahlreich erschienenen Gäste herzlich zur Festveranstaltung und würdigte ihre langjährige Mitgliedschaft und Treue.



In seiner Laudatio griff der zuständige Gewerkschaftssekretär Garvin Zell nicht nur allgemeine politische Themen auf, sondern beleuchtete auch die Entwicklungen in der Tarifpolitik und den aktuellen Stand der Tarifverhandlungen bei den NE-Bahnen.

Der Vorsitzende des Ortsverbandes nutzte die Gelegenheit, um in seiner Ansprache über bevorstehende personelle Veränderungen im Vorstand zu informieren. Er lud alle Mitglieder herzlich zur Mitgliederversammlung am 15. Januar 2025 ein, um gemeinsam die Zukunft des Ortsverbandes zu gestalten.

Nach der Ehrung fanden die Jubilare bei einem gemütlichen Beisammensein mit Essen und Trinken Gelegenheit, alte Erinnerungen auszutauschen und das vergangene Jahr Revue passieren zu lassen.